



Piden informe sobre microsismos en CdMx

LEONARDO LUGO
CIUDAD DE MÉXICO

Luego de los microsismos del 10 y 11 de mayo con epicentro en Ciudad de México, la jefa de Gobierno, Claudia Sheinbaum, se reunió con la Red ECOs de Sismología para que tres secretarías elaboren y presenten un informe detallado sobre la actividad sísmica en las alcaldías.

Solo ayer un nuevo sismo de magnitud preliminar 2.2 se originó a las 17:46 horas, con epicentro a tres kilómetros al noroeste de la alcaldía Coyoacán; no se reportaron incidentes.

Estos sismos, indicaron los representantes de la red, ocurren ocasionalmente en el Valle de México, con magnitudes menores a 3.8 y generan aceleraciones que los hacen perceptibles en zonas próximas al epicentro.

La alerta sísmica no se activó debido a las limitaciones del tiempo y la velocidad con la que se propagan las ondas.

“El sistema se basa en la detección temprana de ondas para emitir una señal a las áreas de posible afectación antes de su llegada; en el caso de sismos con epicentro en la capital, el tiempo no permite que el sistema las detecte antes”, aseguraron.

La Red ECOs la conforman científicos y técnicos de Servicio Sismológico Nacional; los institutos de Geofísica e Ingeniería, de la UNAM; el Centro Nacional de Prevención de Desastres, la UAM, unidad Azcapotzalco, y el Centro de Instrumentación y Registro Sísmico, bajo la coordinación de Protección Civil y la Secretaría de Educación, Ciencia y Tecnología. —